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Уважаемые ветераны и работники
сельского хозяйства и перерабатывающей

промышленности Тюменской области!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Агропромышленный комплекс региона сегодня является глав-

ной точкой роста экономики во многих наших муниципалитетах.
За последние годы в сельском хозяйстве произошло много пози-
тивных изменений: успешно идет техническое перевооружение
предприятий, реализуются значимые инвестиционные проекты,
введены действенные меры господдержки, выстроена система
подготовки кадров. Как итог - область полностью обеспечена
качественной, свежей и экологически чистой продукцией собствен-
ного производства, агропредприятия успешно осваивают внешние
рынки.

В основе всех достижений и побед - плодотворный труд тысяч
специалистов. Ваш профессионализм, любовь к избранному делу
помогают отрасли справляться с трудностями и уверенно двигать-
ся вперед, обеспечивая экономическую стабильность Тюменской
области. Благодарю ветеранов сельского хозяйства. Вы сформи-
ровали замечательные традиции, которым сегодня следует мо-
лодое поколение.

Уверен, производственный и кадровый потенциал тюменского
агропрома будет расти и дальше, расширится ассортимент и объе-
мы выпускаемой продукции, а, значит, вырастет качество жизни
наших земляков.

Желаю всем вам здоровья, счастья, достатка и благополучия!
Губернатор Тюменской области В.В.ЯКУШЕВ

9 ОКТЯБРЯ - ДЕНЬ РАБОТНИКА
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА И ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕЙ

ПРОМЫШЛЕННОСТИ В РОССИИ

Уважаемые работники
сельского хозяйства и перерабатывающей
промышленности Омутинского района!

Ветераны отрасли!
От всей души поздравляю вас с профессиональным праздни-

ком!
Этот праздник объединяет всех, кто любит родную землю и

трудится на ее благо. Несмотря на экономические трудности и не
всегда благоприятные погодные условия, высокий профессиона-
лизм тружеников агропромышленного комплекса района, пре-
данность избранному делу, позволяют достигать хороших произ-
водственных показателей и поставленных целей.

Сельское хозяйство для Омутинского района не только основ-
ная отрасль экономики - это жизненный уклад большинства его
жителей, трудолюбие, упорство которых дают реальную отдачу:
село возрождается, делаются трудные, но уверенные шаги к улуч-
шению жизни.

В преддверии праздника  невозможно не вспомнить о наших
дорогих ветеранах сельскохозяйственной отрасли, которые и се-
годня передают свой богатый профессиональный опыт молодым
специалистам. Общими усилиями нам предстоит еще многое
сделать по наращиванию объемов сельскохозяйственного произ-
водства и улучшению качества жизни на селе, обеспечению про-
довольственной стабильности района.

Уверен, что знания, опыт, самоотдача помогут решить все по-
ставленные задачи, преодолеть все трудности.

В этот праздничный день благодарю вас за нелегкий, но необ-
ходимый труд, от всей души желаю крепкого здоровья, счастья,
благополучия вам и вашим семьям, новых успехов!

Пусть вам всегда и во всем  сопутствует удача!
Глава Омутинского района В.Д.ВОЛЛЕРТ

 ИНТЕРВЬЮ С ГЛАВОЙ
      ОМУТИНСКОГО РАЙОНА

- 2016 год для нас особен-
ный. Летом мы с размахом
отметили 85-летие района.
18 сентября  стали участника-
ми важного политического со-
бытия - избрали федеральную
и областную власть, депутатов,
которые будут определять даль-
нейший вектор развития стра-
ны и региона. Хотел бы побла-
годарить всех, кто принимал
участие в организации и прове-
дении выборов. Отдельное спа-
сибо людям, пришедшим на из-
бирательные участки, чтобы вы-
разить свою гражданскую пози-
цию. Явка была достаточно
высокой, около кабинок вы-
страивались очереди. Благода-
рю избирателей, отдавших голо-
са за «Единую Россию» - партию
реальных дел. Под ее эгидой
делается многое, в том числе и
в Омутинском районе. Надеюсь,
омутинцы, кто отдал предпоч-
тение другим политическим си-
лам, на деле убедятся, что боль-
шинство избирателей сделали
правильный выбор, оказав до-
верие партии «Единая Россия».

- Виктор Давыдович, выбо-
ры позади, как будем жить
дальше?

- Судя по контрольным циф-
рам бюджета 2017 года, хуже
жить не будем. Если говорить о
сегодняшних реалиях, то в рай-
оне практически завершена
уборочная. Мы хорошо порабо-
тали за девять месяцев. ООО
«Бизон» завезен чистопород-
ный мясной скот, который бу-
дет содержаться на Омутинс-
кой, Вагайской, Б-Красноярской
и Журавлевской сельских тер-
риториях. Надеемся, это будет
показательное хозяйство, кото-
рое даст толчок мясному живот-
новодству в Тюменской облас-
ти. В этом году без эксцессов
начался отопительный сезон.
Проведенная модернизация
объектов ЖКХ позволила вов-
ремя запустить все котельные.
За два дня тепло пришло в
учреждения социальной сферы
и жилые дома. Если вы замети-
ли, летом не было перебоев с
водой.

1 сентября стартовал новый
учебный год в школах, которые

В.Д.Воллерт:
«Впереди много

важных дел»
Почти месяц прошел с момента завер-

шения выборной компании. Омутинцы
отдали свои голоса за стабильную жизнь,
благополучие детей и внуков. Как будут
воплощаться их чаяния, какие изменения,
новые проекты ждут селян  в ближайшей
перспективе? Об этом мы беседуем с гла-
вой Омутинского муниципального района
Виктором Давыдовичем Воллертом.

были достаточно хорошо подго-
товлены. Это не означает, что у
нас нет проблем. Необходимо
провести ремонты в Омутинской
средней школе №1, Ситни-
ковской, Шабановской СОШ. В
ходе реорганизации произошло
объединение образовательных
учреждений. Появились три ба-
зовые школы с прекрасной  ма-
териально-технической осна-
щенностью и опытными педа-
гогическими кадрами. Присо-
единение к ним в качестве фи-
лиалов других школ положитель-
но скажется на качестве обра-
зования в целом. Стремиться
есть к чему. Как показывают ре-
зультаты Единого государствен-
ного экзамена, до совершенства
нам далеко.

В штатном режиме работают
дошкольные учреждения. Пос-
ле открытия «Звездочки» в
Омутинском районе нет очере-
дей в детские сады, за исклю-
чением Вагайской территории.
По желанию родителей ребен-
ка можно отдать в сад с полуто-
ра лет.

С 2011 года, почти ежегодно,
из областного бюджета району
выделяется около 100 тысяч
рублей на благоустройство. В
населенных пунктах проведена
большая работа по ремонту
дорог, уличного освещения. Но
мы не можем сделать все и
сразу, на это требуется время.
Остается проблема с мусором.
Естественно, его надо собирать
в баки и вовремя вывозить.
Здесь имеются определенные
сложности: машина может сло-
маться, водитель заболеть, а
производство мусора остано-
вить невозможно. Вместе с тем
не дело, когда люди живут в
одном месте, а мусор возят в
другое. Возможно, уже со сле-
дующего года, согласно законо-
дательству, все жители России
начнут платить за вывоз мусо-
ра. Проживающие в частном
секторе обязаны будут устано-
вить мусорный бак индивидуаль-
но или на два-три хозяина, оп-
лачивать вывоз бытовых отхо-
дов по нормативу либо по фак-
ту. Ездить самостоятельно на
свалку никто не будет, так как

это сможет делать только спе-
циализированное предприятие.

- Какие еще преобразования
ждать омутинцам?

- Когда я приехал в Омутин-
ский район и знакомился с его
проблемами, определил для
себя некие задачи, которые
нужно воплотить за избиратель-
ный срок. Основную массу воп-
росов мне удалось решить, за
исключением давней головной
боли - строительства дороги к
д.Томская. Мы понимаем, что
это вопрос не одного дня. Бу-
дем плотно заниматься его
решением в 2017 году. Продол-
жится начатый ремонт детского
сада «Искорка». Здесь появят-
ся современные игровые комп-
лексы, спортивная площадка.
Планируем расписать фасад-
ную часть здания, чтобы было
ярко, весело и красиво, поло-
жим плитку. Словом, сделаем
так, чтобы «Искорке» была не
хуже других детских садов. Нас
ожидают серьезные ремонтные
работы в школе №1, на кото-
рые также потребуется не-
сколько лет. В связи с тем, что
в муниципальную собственность
передано общежитие Омутин-
ского отделения Заводоуковско-
го агропромышленного технику-
ма, на этом объекте начнется
реконструкция, после чего будут
заселены люди, нуждающиеся
в жилье. Производим расчеты,
ищем оптимальный вариант.
Развитие событий будет проис-
ходить следующим образом:
либо оставляем общежитие и
назначаем коменданта, или
делаем жилье квартирного
типа. Кроме того, в планах стро-
ительство около общежития
стоянки для транспорта. Она
необходима  как для будущих
жильцов, так и на время прове-
дения культурных и спортивных
мероприятий на стадионе. Еще
одним местом ремонтных ра-
бот станет легендарная «десят-
ка».

Продолжится выделение зе-
мельных участков под жилищ-
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Продолжение на 2-й стр.

Уважаемые читатели!
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ное строительство. За придо-
рожным кемпингом «Русь»
(167-й км федеральной трассы
Тюмень-Омск) сдана новая ин-
женерная площадка, где  будет
предоставляться земля под ин-
дивидуальное строительство. У
нас определены места для стро-
ительства многоквартирных до-
мов: на ул.Первомайская, ул.Те-
решковой, ул.Луначарского, око-
ло больницы; ул.Октябрьская, в
районе средней школы №2.
Найдутся инвесторы, будем воз-
водить 16-, 24- и 30-квартирные
дома.

- Виктор Давыдович, боль-
шинство многоквартирников
будет строиться на месте сне-
сенных аварийных домов,
впишутся ли они в уже суще-
ствующую застройку, хватит ли
места на придомовую террито-
рию?

- Мы сдаем благоустроенное
жилье для проживания. Если
кому-то нужен гараж, огород, то
лучше заняться индивидуаль-
ным строительством или купить
дачу. Можно выехать в д.Кашев-
ская, где достаточно брошенной
земли, найти подходящее мес-
то в с.Б.Краснояр, д.Слобода.
Вариантов масса.

- Планируется  работа по
облагораживанию центра Ому-
тинского? Многим он кажется
несовременным и однообраз-
ным.

-  Так случилось, что выражен-
ного центра в Омутинке нет. Кто-
то считает таковым площадь с
торговыми рядами, кто-то тер-
риторию  около районного Дома
культуры или Сбербанка. Тем не

 ИНТЕРВЬЮ С ГЛАВОЙ ОМУТИНСКОГО РАЙОНА

В.Д.Воллерт:
«Впереди много

важных дел»
Продолжение

Начало на 1-й стр.
менее у нас обширные планы
по преображению центральной
части села. Как успели заметить
жители, эта работа началась.
На перекрестке около зда-
ния банка работает техника
ДРСУ-4. Здесь будет органи-
зовано круговое движение:
положим асфальт, появятся
островки безопасности для пе-
шеходов. Установим фонарь с
тремя светильниками, который
осветит площадь, разобьем
клумбу, а может быть, сделаем
альпийскую горку. На месте ста-
рого универмага предпринима-
тель Надежда Николаевна Па-
льянова приступает к строи-
тельству торгово-развлекатель-
ного центра. В настоящий мо-
мент мы обговариваем дизайн
здания, оно должно вписаться
в облик села. Около продукто-
вого магазина уберем клумбу и
оборудуем парковочные места.
В дальнейшем демонтируем
пристрой для ночной торговли,
вопрос согласован с владель-
цем Борисом Николаевичем
Малышевым. На этом месте
проложим тротуар. В планах
поработать с внешним видом
гостиницы. На будущий год на
здании появится современный,
более привлекательный фасад.
Прилегающая территория  бу-
дет огорожена, что правильно с
точки зрения антитеррористи-
ческой безопасности и элемен-
тарного порядка.

В перспективе мне бы хоте-
лось видеть зону отдыха, парк
для омутинцев за территорией
бывшей второй школы. Рано
или поздно перенесем туда наш
пресловутый фонтан, только в
более презентабельном виде,

поставим скамейки, возможно,
какую-то скульптуру. Есть идея
организовать в сквере у адми-
нистрации Аллею героев, на
которой будут помещены бюсты
наших земляков - Героев Совет-
ского Союза, Героев социалис-
тического труда. Молодожены,
выйдя из ЗАГСа, смогут возло-
жить цветы в знак уважения к
людям, подарившим нам мир-
ное небо, внесшим трудовую
лепту в благосостояние  нашего
района. Напротив районного
Дома культуры, я склоняюсь к
тому, чтобы организовать набе-
режную, где можно будет прогу-
ляться, провести время с деть-
ми. Такой дорогостоящий про-
ект - дело не ближайшего вре-
мени. Мы все-таки должны пра-
вильно расставлять приорите-
ты. В первую очередь необхо-
димо привести в надлежащее
состояние школы, детские сады,
сделать уличное освещение,
дороги.

- Виктор Давыдович предла-
гаю перейти к вопросам наших
читателей. Жителей второго
микрорайона, ул.Ю-Заречная
волнует вопрос уличного осве-
щения. Наверняка эта пробле-
ма актуальна и для жителей
других плохо освещенных
улиц?

- Модернизация уличного ос-
вещения продолжается. С це-
лью экономии бюджетных
средств будем устанавливать
реле времени, датчики движе-
ния. Но вы поймите, в каждый
переулок, у каждого дома фо-
нарь не поставишь. Работа идет
постепенно. Центр уже освещен,
теперь приоритет будет отда-
ваться более многолюдным ули-
цам.

-  В с.Омутинское будут уста-
навливаться светофоры? В
частности, интересуются пере-
крестком у памятника воинам-
землякам.

- Светофоров в Омутинском
пока не будут. Я серьезно зани-
мался изучением опыта наших
российского городов и Европы.
Пришел к выводу, что не на
каждый перекресток необходи-
мо ставить светофор. Как я  уже
говорил, в центре мы организу-
ем круговое движение. По пра-
вилам человек или транспорт,
находящийся на круге, имеет
преимущество. Более того, ни
одна фура, грузовой транспорт
в центре ездить не станут. Мы
будем жестко контролировать
соблюдение правил дорожного
движения. На первых порах
поставим пост ДПС, чтобы при-
учить селян к новому порядку.
Что касается перекрестка у па-
мятника, то устанавливать там
светофор нецелесообразно. Как
автомобилист, могу сказать,
если мы остановим транспорт
на «красный свет» при движе-
нии на подъем по снежной
дороге, наверняка возникнет
аварийная ситуация. Автомоби-
ли просто не смогут тронуться.
Если от населения будут посту-
пать жалобы на перегружен-
ность перекрестка, организуем
дорожное движение путем ус-
тановки дорожного знака, зап-
рещающего поворот налево.

- Почему в Омутинском райо-
не закрылось представитель-
ство БТИ?

- Закрытие представительства
БТИ произошло в рамках реор-

ганизации, проходящей внутри
ведомства. От районной власти
это не зависит. Точно также
произошло объединение ле-
чебных учреждений четырех
районов на базе р.п.Голышма-
ново, структуру возглавил ому-
тинский главврач Алексей Вла-
димирович Белов. На базе Ому-
тинского ДРСУ объединены
дорожно-строительные пред-
приятия шести районов. На на-
шей территории расположена
межрайонная налоговая инс-
пекция. Думаю, нельзя сбрасы-
вать со счетов и человеческий
фактор. Во главе объединенных
структур ставятся адекватные
руководители, которым доверя-
ют.

Хочу напомнить, что услуги
ФГУП «Ростехинвентаризация -
Федеральное БТИ» сегодня
можно получить в Многофункци-
ональном центре, который от-
крыт в с.Омутинское.

- Когда в районном центре
будет морг?

- На сегодняшний день выде-
лен земельный участок, подго-
товлен необходимый пакет до-
кументов. Ждем средства из об-
ластного бюджета на оборудо-
вание модульного морга. Па-
раллельно решается вопрос со
строительством ритуального
зала. На мой взгляд, он не
менее важен. Люди должны
иметь возможность спокойно
проститься с усопшим, а не
беспокоиться, как его доставить
на третий этаж многоквартир-
ного дома.

- Виктор Давыдович, появят-
ся в районе новые рабочие
места?

- На аппаратном совещании
регулярно заслушиваем доклад
руководителя районной службы
занятости Анны Федоровны Гри-
бачевой о состоянии рынка тру-
да. Вакансии в районе есть.
Обратите внимание, сколько в
газете «Сельский вестник»
объявлений «требуется». Про-
изводств у нас достаточно. Орга-
низована  переработка мяса.
Приехал инвестор, который за-
нимается картофелем, в пер-
спективе планирует начать пе-
реработку, снова потребуются
дополнительные рабочие руки.
Сельхозпредприятию ООО «Би-
зон» нужны доярки, пастухи, но
их не так просто найти. Рабо-
чие специальности стали не-
престижными, а именно в них
нуждается рынок труда. Есть
необходимость в трактористах,
водителях, некому убирать кар-
тофель. Поэтому понятие «но-
вые рабочие места» неактуаль-
но. При желании трудоустроить-
ся можно. Даже вынужденные
переселенцы с Украины, поже-

Начата реконструкция центрального перекрестка в с.Омутинское

Уборку завершаем в срок

В детских садах района нет очереди

лавшие остаться в Омутинском
районе, работают поварами,
воспитателями, учителями, вра-
чами. Владелец придорожного
кемпинга «Русь» производит
набор около 40 работников.
Требуются хорошие повара, ад-
министраторы, горничные, сто-
рожа. За месяц удалось на-
брать лишь треть персонала.

Бытует расхожее мнение, что
у нас пруд пруди экономистов,
бухгалтеров. Начинаешь выби-
рать - квалифицированных кад-
ров нет. Учебные заведения,
которые готовили этих специа-
листов, не выдерживают ника-
кой критики.

- Во дворе многоквартирных
домов улицы Российская бу-
дет установлена детская пло-
щадка?

- Насколько я помню, на об-
щем собрании жильцы не при-
шли к единому мнению по дан-
ной проблеме. Если они
возьмут на себя содержание
детской площадки или наймут
для этой цели некую организа-
цию, то мы готовы ее устано-
вить. В дальнейшем, при сдаче
в эксплуатацию новостроек, дет-
ские площадки будут планиро-
ваться сразу. Оплату их содер-
жания включат в платеж за ме-
ста общего пользования.

- Куда молодежи податься
вечером?

- Давайте уточним, о какой
молодежи идет речь. Для мо-
лодых людей, увлеченных
спортом, есть секции, лыжная
база. Творческая молодежь по-
сещает кружки в РДК. По вече-
рам работает шахматный клуб
в библиотеке. Очевидно, вопрос
задают те, кто хочет просто где-
то посидеть, пообщаться. Когда
у нас открывались кафе «Ран-
деву», «Премьер», я настраи-
вал предпринимателей на орга-
низацию культурного отдыха.
Почему у нас не звучит живая
музыка, чтобы можно было от-
дохнуть, потанцевать под нена-
зойливую мелодию. Будут нуж-
ны какие-то тематические клу-
бы в сельских ДК, без проблем,
организуем. Готов рассмотреть
и поддержать любую идею мас-
сового отдыха населения, кото-
рая будет востребована.

- Виктор Давыдович, ходят
слухи о Вашем переезде, по-
вышении и т.п. Они имеют под
собой почву?

- Неоднократно говорил и
повторю: я избран на пять лет
и намерен добросовестно ра-
ботать положенный срок. У
меня достаточно сил и опыта,
чтобы реализовать намеченные
задачи и планы. Приложу мак-
симум сил, чтобы в Омутинском
районе стало комфортнее жить.

Беседовала А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА
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Более десяти лет назад наши читатели в районной
газете «Сельский вестник» впервые познакомились с
творчеством ученицы Вагайской СОШ №37 Елены Ива-
новой. После окончания школы и поступления в ВУЗ
мы о Лене ничего не слышали, пока она не заявила
о себе в одном из фестивалей ветеранского творче-
ства «Живет село родное». Поэтический сценарий,
который представили самодеятельные артисты Вагай-
ского СДК на суд жюри, восхитил его членов. Ни один
уголок малой родины не остался незамеченным и не-
воспетым Еленой. Встретившись с поэтессой, мы ре-
шили узнать: как сложилась ее судьба, какими инте-
ресами живет, о чем мечтает? И вот что она расска-
зала:

- После школы поступила в ТГУ на факультет журна-
листики. За пять лет учебы поняла: журналистика -
профессия для меня. Когда мне наскучил однообраз-
ный творческий процесс на телеканале «Ладья», я
ушла в автобизнес. Вышла замуж. Родила сына. Дек-
ретный отпуск, к удивлению, стал для меня путевкой в
новый, ошеломляющий мир. Участие в разнообразных
конкурсах и победы в них позволили мне побывать в
Шанхае на чемпионате мира по фигурному катанию, в
Чехии на чемпионате по футболу, встретить Новый год
в Венеции. Мне выпал уникальный шанс поехать на
Международный музыкальный конкурс песни «Евро-
видение-2015», лично познакомиться с российской
поп-певицей Полиной Гагариной и со всеми вместе
болеть за Россию.

- А можно подробнее об этом.
- Выиграть главный приз - поездку на Международ-

ный музыкальный конкурс, который объявила компа-
ния «Адамас» - крупнейший производитель ювелир-
ных изделий, официальный поставщик медалей для
чемпионатов мира, международных турниров, нужно
было отправить пожелание любимому исполнителю
года. Я написала послание Полине Гагариной в сти-
хотворной форме. Вот строки из него:

На конкурсе «Евровидение»,
В космическом корабле,
Знайте: Гагарины - первые!
В космосе и на земле.

Из двадцати самых ярких пожеланий экспертная ко-
миссия в составе европейского вещательного союза
открытым голосованием выбрала мои слова поддер-
жки.

Незабываемые воспоминания оставила поездка в
Сочи на закрытие Олимпиады. Олимпийский комитет
тоже объявлял конкурс: написать стихотворение о бу-
дущих чемпионах страны, которые ходят сейчас в под-
гузниках. Написала. Через пять или семь дней звонок:
«Добрый день. Вы стали победителем конкурса, сроч-
но вылетайте в Москву». Когда из Москвы мы летели
в Сочи, я обещала, что привезу России удачу, и, как
итог, мы были первыми в медальном зачете! Особен-

Чудеса случаются с теми,
кто в них верит

ный восторг испытала, когда самолет делал почетный
круг над Олимпийским парком, Олимпийским огнем.
Город-праздник вызвал гордость за свою страну, со-
бравшую людей со всего мира. Казалось, все это про-
исходит не со мной, но на самом деле все в нашей
жизни возможно. Чудеса случаются с теми, кто в них
верит.

Безмерно благодарна конкурсу «Полезные сказки»
Ar1a Natura R за возможность реализовать себя в
творчестве. Я зашла на сайт конкурса совершенно слу-
чайно. Надо было интересно написать о детях, для
детей, во имя спасения детей. Они всегда смотрят на
мир сквозь цветные стеклышки калейдоскопа, поэто-
му радужные краски их сердец неиссякаемы. Понять
и перенять это умение на самом деле просто, нужно
всего лишь взять стеклышко. Именно поэтому я стала
черпать волшебство у детей: в соседнем дворе, на
лавочке в сквере, у ворот детского сада. Дети - мои
лучшие друзья. Все сказочные образы - это прообра-
зы их фантастического детского мышления или их
несбыточных желаний. В моей голове то и дело рож-
дались истории. Порой не успевала их записывать.
Сырные пластики, семейства бобров и сырные плане-
ты тут же становились новой сказкой о пользе каль-
ция, который так необходим человеку. Остановить этот
процесс было невозможно, пока не закончился кон-
курс. И вот я узнаю, что поеду на презентацию книги,
которая может помочь стать еще одному ребенку здо-
ровым! Радости не было предела. Средства от сво-
бодной продажи книги пойдут в Благотворительный
фонд «Линия жизни» для спасения тяжелобольных
детей. А когда увидела рисунки ребят из детских домов
к своим произведениям, была растрогана до слез.
Какой же у них богатый внутренний мир и воображе-
ние! И все мы можем взять в руки ручку, чистый листок
и детскими глазами написать сказку, в которую пове-
рит весь мир!

Пока я жила под куполом родительской любви, все
вокруг казалось идеальным. Когда стала старше, по-
няла: как много неидеального в мире. Дети-сироты,
брошенные старики… Вот в нашей деревне живет баба
Валя, бывший медработник. К ней никто не ходит. Ис-
печешь пирог, принесешь ей и видишь, какая радость
у нее на лице.

- Елена, Вы душой по-прежнему привязаны к де-
ревне, хотя сменили ее на Тюмень. Я это по Вашим
стихам чувствую:

- Я тебя на карте не увижу,
Сколько яркий атлас не листай,
Но ты сердцу всех названий ближе,
Мой любимый солнечный Вагай!

- Деревня - душа России. Декретный отпуск позволя-
ет больше времени находиться с родителями в Вагае.
Каждый раз с любовью смотрю на здание 37-й школы,
она дала мне путевку в жизнь. Такое ощущение, как
будто слышу голоса стен, впитавшие миллионы уроков.
Приедешь - нет суеты, автомобильных пробок. Это
бесценно: встать утром и слышать пение птиц, пету-
хов. Здесь свобода, утки, речка, непокупная еда. Сюда
хочется сбежать от того, что тебя в современном мире
подавляет, с чем не можешь согласиться. Люблю Ва-
гай и хочу,  чтобы он процветал. Жаль, что приостанов-
лен инвестиционный проект по строительству лесного
селекционного семеноводческого центра по выращи-
ванию сосны и ели. Жаль, что в Вагае нет работы,
люди вынуждены уезжать.

- Елена, Вы родились и выросли в тихой сибир-
ской глубинке, где прошло детство, поэтому понятна
Ваша ностальгия. И Вы теперь не Иванова, а Наумо-
ва. И Вам не семнадцать, а в апреле исполнилось
тридцать. Ваше отношение к прошедшему времени в
стихах?

Летят качели к кронам тополей,
Но детство говорит уже не с нами.
Ушедшие под маркой «Жигулей»,
Мы бредили другими именами.

И льются трелью школьные звонки,
Но детства не осталось нам ни грамма.
Судьба перебирает позвонки,
И колокол родней на башне храма.

Не спрятаться под счет до десяти,
От грусти не спасают шоколадки.
Мы, кажется, всего на полпути,
А детство убегает без оглядки.
Уходят на покой учителя,

И вывески меняют и названья,
И детство говорит тебе «Нельзя!»
Исполнить изумрудное желание.
Так хочется вернуться на денек,
Сорвать обременяющие путы,
Но детство опустило козырек
И больше не дает нам ни минуты.

И хочется поплакаться ему:
Порезами, ударами и швами,
Но плачешься себе лишь самому.
Ведь детство говорит уже не с нами.

- Но мы уже живем в другой эпохе. Помню поездку
Вашего класса в Санкт-Петербург, куда вас пригла-
сил бывший выпускник школы.  Вот Ваши строки:

- Вышло много личностей из местных,
Что имеют титулы и нрав.
Ведь в Вагае вырос наш известный
Петербургский меценат и граф.

- Эта поездка как-то повлияла на Вас?
- Для нас это был культурный шок. Мы, вырвавшись

из сельской среды, увидели, что есть люди, которые
живут абсолютно другой жизнью. Концерты, рожде-
ственские встречи… В памяти отложился ресторан-
ный вечер при свечах. Седовласые мужчины говорили
о чем-то умном, а за фортепьяно пела Тамара
Гвердцители. Это было так божественно, она восхища-
ла нас красотой, и с того момента захотелось жить в
другом формате, идти через тернии к звездам.

- Чувствуете ли Вы присутствие в жизни высшего,
божественного начала, или привыкли полагаться на
себя?

- Есть люди, которые говорят: обращайтесь к Все-
ленной, и она вас услышит. У меня дома есть доска
визуализации. Клеишь свою фотографию и мечты вок-
руг нее. Все работает! Потом думаешь: как это может
быть? Надо благодарить Вселенную и она откликнет-
ся. В жизни все взаимосвязано.

- Елена, Вы считаете себя счастливым челове-
ком?

- Абсолютно. Могу поделиться счастьем (читает):
- Возьмите счастье - раздаю
Ковшом в серебряной оправе:
Небес лиловую зарю
И трель дождя в восьмой октаве.

Возьмите счастье - целый ковш,
Чтоб вдоволь радости напиться,
Чтоб вас пробрало до подошв
Желание жизнью насладиться.

- Вас волнует тема любви?
- Бывает в состоянии влюбленности пишешь стихи.

Они получаются легкими, не требующие особого раз-
мышления. Меня волнует больше такая любовь,
как «Жди меня и я вернусь…», настоящая, когда лю-
бовь - это испытание, когда любовь - это награда,
преодоление. Чтобы люди относились к жизни с до-
лей правильного восприятия. Раньше я любовь вос-
принимала как любовь мужчины к женщине, женщи-
ны к мужчине. Сейчас понимаю, что любить можно
безумно ребенка, природу. Ее можно позициониро-
вать как угодно. Все во имя любви происходит и дела-
ется из этого чудесного побуждения. Иногда просят:
«Почитай, Елена, что-нибудь о любви». А тебе стано-
вится неловко. Хочется спросить: «А вы читали Брод-
ского? А вы читали Высоцкого? До их поэзии хочется
дорасти, а потом преподносить».

- Елена, что является источником Вашего вдохно-
вения?

- Умные, интересные книги. Я читаю классику: Чехо-
ва, Булгакова, Достоевского, Бунина. Может быть, к
стыду своему, ничего не читаю из современной лите-
ратуры. В четырнадцать-пятнадцать лет тяжело чи-
тать «Мастер и Маргарита» Булгакова. Я только сей-
час, перечитывая произведение, начинаю его пони-
мать, осмысливать.

Говорят же, когда Марлен Дитрих приехала в Москву
и ее спросили: «С кем бы она хотела встретиться, где
побывать?», она сказала, что хочет видеть Паустов-
ского. Когда его, уже больного, вывели на сцену, и ему
было не до светских мероприятий, Марлен встала
перед ним на колени и призналась: «Благодаря Ва-
шим рассказам я многое открыла для себя, многое
поменяла в своей жизни. Классика впечатляет рус-
ской душевностью».

- У Вас есть хобби?
- Мое хобби - это поэзия. Сейчас занялась живопи-

сью.
- А какие пожелания Вы оставите омутинцам в год

юбилея района?
- Чтобы все дружно делали район привлекатель-

ным. Чтобы люди талантливые здесь оставались или
приезжали жить. Есть хорошее выражение по этому
поводу: «У пианино всего восемьдесят восемь кла-
виш. Из них можно извлечь бесконечное количество
мелодий. Если ты настоящий виртуоз и творец своего
дела или просто хороший человек, ты всегда будешь
извлекать из тех же клавиш, из той же местности но-
вые мелодии, видеть другие, новые горизонты там, где
они заканчиваются».

- Спасибо, Елена, за добрые пожелания, за хоро-
шие стихи. Новых побед Вам в творческих конкурсах
и счастья в личной жизни.

С Еленой Наумовой (Ивановой)
встречалась С. ЗАЗИМКО

Е.Наумова
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Избирательная комиссия

муниципального образования Ситниковское сельское поселение
Омутинского муниципального района

 Омутинский район, с. Ситниково, ул. Победы,31 , телефон 8 (34544) 24-2-37

РЕШЕНИЕ
18 сентября 2016г.                                                        №12

О результатах дополнительных  выборов  депутатов
Думы Ситниковского сельского  поселения

Омутинского муниципального  района
Тюменской области

На основании первых экземпляров протоколов участковых избирательных ко-
миссий об итогах голосования на дополнительных выборах депутатов Думы  Сит-
никовского сельского поселения путем суммирования содержащихся в них данных
избирательная комиссия муниципального образования Ситниковское сельское
поселение определила количество избирателей, принявших участие в голосова-
нии, голоса которых распределились следующим образом:

В соответствии со статьями 18, 77, 115 Избирательного кодекса (Закона) Тюмен-
ской области, избирательная комиссия муниципального образования Ситников-
ское сельское поселение Омутинского муниципального района Тюменской обла-
сти РЕШИЛА:

1. Признать дополнительные  выборы депутатов Думы Ситниковского сельского
поселения состоявшимися и действительными.

2. Утвердить протокол окружной избирательной комиссии (избирательной ко-
миссии муниципального образования) Ситниковского сельского поселения о ре-
зультатах дополнительных  выборов депутатов Думы Ситниковского сельского по-
селения Омутинского муниципального района Тюменской области.

3. Считать избранными на должность депутатов Думы Ситниковского сельского
поселения Омутинского муниципального района Тюменской области:

- по одномандатному избирательному округу №6 Лякруа Ирину Игоревну.
4. Опубликовать настоящее решение в газете «Сельский вестник».

Председатель ______________ Т.И. Щеткова
         МП подпись             инициалы, фамилия
Секретарь_____________ А.В. Шенбель

 подпись                 инициалы, фамилия

Российская Федерация
Тюменская область

Омутинский муниципальный район
Южно-Плетневское сельское  поселение

Избирательная комиссия муниципального образования
Тюменская область, Омутинский район, с. Южно-Плетнево, ул. Молодежная, 2

РЕШЕНИЕ
18 сентября 2016г.                                                         №17

На основании первого экземпляра протокола участковой избирательной комис-
сии об итогах голосования на дополнительных выборах депутата Думы Южно-
Плетневского сельского поселения по одномандатному избирательному округу
№5 избирательная комиссия муниципального образования Южно-Плетневское
сельское поселение определила количество избирателей, принявших участие в
голосовании, голоса которых распределились следующим образом:

В соответствии со статьями 18, 77, 115 Избирательного кодекса (Закона) Тюмен-
ской области избирательная комиссия муниципального образования Южно-Плет-
невское сельское поселение Омутинского муниципального района Тюменской
области РЕШИЛА:

1. Признать дополнительные выборы депутата Думы Южно-Плетневского сель-
ского поселения по одномандатному избирательному округу №5  состоявшимися
и действительными.

2. Утвердить протокол окружной избирательной комиссии (избирательной ко-
миссии муниципального образования) Южно-Плетневского сельского поселения о
результатах дополнительных выборов депутата Думы Южно-Плетневского сельско-
го поселения Омутинского муниципального района Тюменской области по одно-
мандатному избирательному округу №5.

3. Считать избранной на должность депутата Думы Южно-Плетневского сель-
ского поселения Омутинского муниципального района Тюменской области по од-
номандатному избирательному округу №5 Непомнящих Ирину Сергеевну.

4. Опубликовать настоящее решение в газете «Сельский вестник».
Председатель________Б.Т.Табеева
       МП
Секретарь __________Л.М.Захарова

Информационное сообщение
Администрации Омутинского муниципального района

Тюменской области
Администрация Омутинского муниципального района доводит до вашего сведе-

ния информацию о том, что в 2016 году на территории Тюменской области прово-
дится государственная кадастровая оценка объектов недвижимости (за исключе-
нием земельных участков), согласно ст.24.25 Федерального закона от 29.07.1998
№135-ФЗ «Об оценочной деятельности в Российской Федерации».

Проект отчета от 19.09.2016 №08-КО-16 об определении кадастровой стоимости
объектов недвижимости (за исключением земельных участков) Тюменской области
включен в Фонд данных государственной кадастровой оценки на официальном
сайте Росреестра.

Ознакомиться с проектом отчета можно на официальном сайте Росреестра в
разделе «Сервисы» - «Получение сведений из Фонда данных государственной
кадастровой оценки» - «Проекты отчетов об определении кадастровой стоимо-
сти».

Кроме того, на сайте Росреестра можно ознакомиться с новой кадастровой
стоимостью каждого объекта недвижимости, включенного в проект отчета, а также
с характеристиками этого объекта недвижимости, использованными при опреде-
лении кадастровой стоимости.

Для ознакомления с результатами определения новой кадастровой стоимости
объекта недвижимости необходимо на портале Росреестра:

- выбрать раздел «Электронные услуги и сервисы», «Перейти в раздел»;
- выбрать «Получение сведений из Фонда данных государственной  кадастровой

оценки»;
- в открывшейся таблице нажать на кадастровый номер в строке «Подготовлен

проект отчета об определении кадастровой стоимости»;
- выбрать «Сведения об объекте недвижимости из проекта отчета»;
- ознакомиться с результатами определения новой кадастровой стоимости и

характеристиками объекта недвижимости из проекта отчета об оценке.
Замечания к проекту отчета об определении кадастровой стоимости включаются

в Фонд данных государственной кадастровой оценки любыми заинтересованными
лицами по 19 октября 2016 года включительно.

Для добавления замечания к проекту отчета об определении кадастровой сто-
имости в Фонде данных государственной кадастровой оценки необходимо:

- выбрать вкладку «Проекты отчетов об определении кадастровой стоимости»;
- выбрать необходимый проект отчета об определении кадастровой стоимости;
- в открывшемся окне нажать кнопку «Добавить замечание к проекту отчета»;
- на форме добавления замечания к проекту отчета об определении кадастро-

вой стоимости заполнить требуемые поля.
Замечания к проекту отчета об определении кадастровой стоимости наряду с

изложением их сути в обязательном порядке должны содержать:
- фамилию, имя и (при наличии) отчество - для физического лица, полное

наименование - для юридического лица, номер контактного телефона, адрес
электронной почты лица, представившего замечания к проекту отчета  об опреде-
лении кадастровой стоимости;

- указание на номера страниц проекта отчета об определении кадастровой
стоимости и (при наличии) приложения, к которым имеются замечания;

- указание на кадастровый номер и (или) адрес объекта недвижимости в случае,
если в отношении определения кадастровой стоимости такого объекта имеется
замечание по поводу определения его кадастровой стоимости.

Информационное сообщение
Администрации Омутинского муниципального района

Тюменской области
Уважаемые предприниматели, доводим до вашего сведения информацию о том,

что согласно пункта 3 Постановления Правительства РФ от 08.04.2000 №316
«Об утверждении Правил проведения государственной кадастровой оценки зе-
мель» каждый участок земли подлежит кадастровой оценке, проводимой не реже,
чем каждые 5 лет.

В 2016 году на территории Тюменской области проводится государственная
кадастровая оценка объектов недвижимого имущества (земельные участки, объек-
ты капитального строительства).

Ознакомиться с новыми изменениями кадастровой стоимости можно на инфор-
мационном ресурсе Росреестра (www.rosreestr.ru, разделы «Справочная инфор-
мация по объектам недвижимости в режиме online», «Публичная кадастровая
карта»), содержащем информацию о кадастровой стоимости объектов недвижи-
мости (земельные участки, объекты капитального строительства).

В случае несогласия с изменением (увеличением) кадастровой стоимости объек-
тов недвижимости, вы имеете право обратиться с заявлением об обжаловании
стоимости объектов недвижимости (земельные участки, объекты капитального
строительства) через Комиссию при Федеральной службе государственной реги-
страции, кадастра и картографии (Росреестр).

За более подробной информацией можно обратиться по адресу: Тюменская
область, Омутинский район, с.Омутинское, ул.Первомайская, 78а, каб.405, контак-
тное лицо: Глаголева Юлия Сергеевна - ведущий специалист отдела имуществен-
ных и земельных отношений: тел. 8 (34544) 3-21-06.

Администрация Омутинского муниципального района Тюменской области
сообщает о приеме  заявлений  о предоставлении в аренду

земельных участков

Заявления и претензии принимаются по адресу: Тюменская область, с.Омутин-
ское, ул.Первомайская, 78а, каб. №405, тел. 8 (34544) 3-21-06.

Как прошёл
праздник?

В Социально-реабилитационном центре для несовер-
шеннолетних День пожилых людей прошел под эгидой
25-летия отрасли. По случаю двойного праздника пенси-
онеры учреждения совместно с молодыми сотрудниками
заложили на территории Аллею ветеранов. Саженцы виш-
ни, черноплодной рябины и других кустарников станут на-
поминанием о празднике, а через несколько лет богатые
витаминами ягоды дополнят рацион воспитанников Цен-
тра полезными настоями, компотами и вареньем.

Чествование бывших работников СРЦН продолжилось
встречей за чашкой чая. 7 октября пожилые люди отправились на экскурсию
по историческим местам с.Омутинское.

А. ПАЙВИНА

 

Номер  
одномандатного 
избирательного 

округа 

Количество 
избирателей, 

принявших 
участие в 

голосовании 

Процент  
от числа 

избирателей, 
включенных 

в списки 
избирателей 

на момент 
окончания 

голосования 

Распределение голосов избирателей, 
отданных за кандидата (кандидатов) 

5 58 96,67 Непомнящих Ирина Сергеевна 
Голосов ЗА 56                Голосов ПРОТИВ 2 

Местоположение 
земельного участка 

Ориентировочная 
площадь 

земельного участка 

Разрешенное 
использование 

земельного участка 

Сроки  
для приема 
заявлений  

и претензий  
Категория земель - земли населенных пунктов 

Омутинский район, 
с. Ситниково,  

ул.Первомайская, 28 

 
2000 кв. м 

Малоэтажная  
жилая застройка  

В течение  
месяца 
со дня 

опубликования 
сообщения   

 

№  
одномандатного 
избирательного 

округа 

Количество 
избирателей, 
принявших 

участие  
в голосовании 

% от числа 
избирателей, 
вклю ченных 

в списки 
избирателей 
на момент 
окончания 

голосования 

Распределение голосов избирателей 

6 160 86,25 Лякруа Ирина Игоревна 
Голосов ЗА 138         Голосов ПРОТИВ ___ 
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С приветственным словом к
гостям обратилась заместитель
главы Омутинского района по
социальным вопросам Галина
Александровна Осинцева:

- Хочу поздравить вас с праз-
дником мудрости. Не перестаю
удивляться активности и упор-
ству пожилых людей. Вы всегда
первые на избирательных уча-
стках, задаете тон на спортив-
ных соревнованиях, творческих
фестивалях, проводите работу с
молодежью. Желаю здоровья,
внимания близких, пусть сбыва-
ется задуманное, и на ваших
лицах почаще светятся веселые
улыбки.

Под аплодисменты зала Га-
лина Александровна вручила
заслуженные награды ветера-
нам. Благодарственным пись-
мом департамента социально-
го развития Тюменской области
за активное участие в волонтер-
ском движении отмечена Анна
Яковлевна Ганихина. Также ей
вручено Благодарственное пись-

Отдохнули на 55 с плюсом!

1 октября в Центральной
районной библиотеке со-
стоялся форум «На 55 с
плюсом!», посвященный
Международному дню по-
жилых людей. В его рабо-
те приняли участие пре-
дставители старшего поко-
ления со всех сельских тер-
риторий.

мо администрации Омутинско-
го района за благотворительную
работу по оказанию помощи
людям, попавшим в трудную
жизненную ситуацию. В связи с
празднованием Дня пожилых
людей, благодарственными
письмами администрации Ому-
тинского района награждены:
Любовь Николаевна Гутрова - за
активную работу первичной
организации и спортивные дос-
тижения, Галина Васильевна
Бочкова - за работу по патрио-
тическому воспитанию молоде-
жи, Анна Александровна Втору-
шина - за активную работу по
программе «Старшее поколе-
ние».

С пожеланиями долголетия,
добра и всех благ к пожилым
людям обратился начальник
Межрайонного управления со-
циальной защиты населения
Андрей Иванович Турок. Он вы-
разил уверенность, что умения,
знания и опыт старшего поко-
ления найдут применение в
волонтерском движении, кото-
рое активно развивается в Тю-
менской области и в Омутин-
ском районе.

А.И.Турок провел церемонию
награждения работников соци-
альной сферы в связи с 25-ле-
тием со дня учреждения специ-
альности «Социальный работ-
ник». За многолетний труд и
высокий профессионализм бла-
годарственных писем админис-
трации района удостоены: Люд-
мила Петровна Борисова, глав-
ный бухгалтер МАУ «ЦСОН Ому-
тинского района»; Ольга Ива-
новна Осинцева, участковый
специалист по социальной ра-
боте ЦСОН; Инга Валерьевна
Данченко, инструктор по адап-
тивной физкультуре СРЦН; Ека-
терина Николаевна Толмачева,
специалист по социальной ра-
боте СРЦН; Наталья Андреев-
на Мананова, социальный ра-
ботник Вагайского дома-интер-
ната для престарелых и инва-
лидов; Иван Иванович Смирнов,

специалист по благоустройству
территории Вагайского дома-ин-
терната.

Слово «пожилой» означает -
поживший, отдавший много сил
любимому делу, своим родным,
внукам - подчеркнула в поздра-
вительном слове председатель
районного совета ветеранов
Нина Валентиновна Абросимо-
ва:

- Неслучайно наш праздник
отмечается в пору, которая так
богата разноцветными краска-
ми. Золотой осени жизни вам,
уважаемые ветераны, оставай-
тесь с молодым сердцем, горя-
щими глазами, никогда не па-
дайте духом.

После завершения торже-
ственной части участники фору-
ма в сопровождении волон-
теров разошлись по десяти
интерактивным площадкам, на
которых проходили занятия по
оздоровительной гимнастике,
прикладному творчеству, психо-
логические тренинги. На ретро-
площадке пожилые люди разу-
чивали движения задорной кад-
рили. В Школе имиджа и стиля
«Элегантный возраст» учились
оригинально повязывать плат-
ки и шарфы, на мастер-классах
по рукоделию делали нарядные
корзиночки из лент, бутоньерки
на пальто из валяной шерсти.
Участники посетили медицин-
ский кабинет, чтобы познать
секреты активного долголетия,
узнавали, как правильно зава-
ривать чай, задавали вопросы
работникам Пенсионного фон-
да РФ и МФЦ, совершенствова-
лись в компьютерной грамотно-
сти. На площадке «В ногу со вре-
менем» вместе с инструктора-
ми по спорту МАУ «ФОЦОР»
пенсионеры разучили 20 упраж-
нений для людей пожилого воз-

раста, элементы скандинавской
ходьбы. В подарок им были вру-
чены буклеты с описанием гим-
настики и практическими сове-
тами. Оживленно было на пло-
щадке «Национальные кухни
России». Здесь представля-
ли немецкие, казахские и чуваш-
ские разносолы, которые мог-
ли дегустировать все желаю-
щие.

Любовь Михайловна Гусева:
- У Веры Алексеевны Егоро-

вой очень изысканно накрыт
стол с чувашскими блюдами, а
о вкусовых качествах и говорить
не приходится!

Тамара Алексеевна Напалко-
ва:

- То, что я попробовала из
немецкой кухни, мне понрави-
лось. Не люблю сладкое, поэто-
му захотелось лукового пирога.
Просто объедение!

Анна Александровна Вторуши-
на:

- По молодости работала зоо-
техником в Шабановском совхо-
зе. Мы ездили на дальние вы-
паса к Ивану Исимбергенову. Ка-
кой там был чай со сливками!
Тогда я просто влюбилась в
казахскую кухню и сегодня не
могла пройти мимо этого гос-
теприимного стола. Осталась
очень довольна.

Целью фотовыставки «Мы -
рядом, мы - вместе», подготов-
ленной советом ветеранов,
было рассказать о совместных
делах пожилых людей и моло-
дежи. На ней разместились
снимки о выездах мобильной
бригады, поздравлениях участ-
ников ВОВ, патриотических ак-
циях, вечерах поэзии, праздни-
ках, а также совместном досуге
бабушек и дедушек с внуками.
Дополнением к фотографиям
стали стихи местной поэтессы

Лидии Евгеньевны Герасимовой
из с.Ситниково. Во время ме-
роприятия многих заинтересо-
вал установленный в здании
ЦРБ бронзовый бюст бывшего
редактора районной газеты
«Ленинское знамя» Александ-
ра Евгеньевича Шестакова,
именем которого названа детс-
кая библиотека. Ветераны хо-
тели больше узнать о его твор-
честве как писателя и поэта. На
встрече с психологом Центра
социального обслуживания на-
селения Надеждой Владими-
ровной Наташкиной пенсионе-
рам пригодились бумага и цвет-
ные карандаши. Они рисовали
предметы и животных. По сло-
вам специалиста, интерпрета-
ция тестов показала, что все
участники на позитивной волне,
у них приподнятое, радостное
настроение.

- Сегодняшний форум прохо-
дит необычно, - прокомменти-
ровал начальник отдела культу-
ры, спорта и молодежной по-
литики Павел Александрович
Коновалов. - Организаторы ме-
роприятия - администрация
района, учреждения культуры,
социальной защиты, образова-
ния и другие ведомства, рабо-
тающие с данной категорией
населения, - постарались. Впер-
вые нашим пенсионерам было
предложено не только пооб-
щаться в неформальной обста-
новке, но и посетить различные
интерактивные площадки, на
которых люди «золотого» воз-
раста могли отдохнуть, чему-то
поучиться. Народу нравится. Ду-
маю, такая форма проведения
станет традицией.

С пользой проведя время на
форуме, пожилые люди напра-
вились к выходу, где им вруча-
лись на память тряпичные кук-
лы-матрешки, сделанные ребя-
тами, посещающими группу ре-
абилитации в МАУ «ЦСОН Ому-
тинского района». По просьбе
волонтеров из организации
«Молодая гвардия», участники
оставляли свои отклики, голо-
суя жетонами в виде  кленовых
листочков, которые опускали
исключительно в коробку с улы-
бающимся смайликом.

В хорошем расположении
духа пенсионеры поспешили в
РДК на праздничную концерт-
ную программу, подготовленную
работниками культуры. Прият-
ной неожиданностью для ви-
новников торжества стали рас-
положенные в холле фуршет-
ные столы с бокалами шампан-
ского.

А. ПАЙВИНА
Фото автора

Угощает немецкая кухня

Жива кадриль задорная! Люди «золотого» возраста рады встрече

Благодарственное письмо
администрации района А.А. Вторушиной
вручает заместитель главы Г.А.Осинцева

Начальник Межрайонного управления
социальной защиты населения А.И.Турок

награждает Е.Н.Толмачеву


